



2 Pièces

35 m²

Réf. 442

208 000 €

La Croix-Valmer
Appartement à vendre (83420)

**résidences
immobilier**
nestenn

résidences immobilier

Exclusivité ! L'agence nestenn cavalaire est heureuse de vous présenter, dans une résidence calme, sécurisé et avec piscine, tennis et gardien, à proximité du centre de la croix valmer, ce charmant 2 pièces rénové en rez-de-jardin d'environ 36 m². Vous bénéficiez d'un jardin d'environ 55 m², d'une Véranda séjour/ cuisine, d'une chambre d'environ 16 m² et d'une salle d'eau avec wc. En extérieur, une place de parking privative et sécurisé. Idéal pour du locatif saisonnier ! A visiter rapidement ! Contactez olivier bourgeois 0687571157 / 984 219 600 (ei) rcs frejus olivier bourgeois (ei) agent ...

EXCLUSIVE! The Nestenn Cavalaire agency is pleased to present to you, in a quiet, secure residence with swimming pool, tennis court and caretaker, near the center of La Croix Valmer, this charming renovated 2-room apartment on the ground floor of approximately 36 sqm. You benefit from a garden of approximately 55 sqm, a veranda living room / kitchen, a bedroom of approximately 16 sqm and a bathroom with WC. Outside, a private and secure parking space. Ideal for seasonal rental! To visit quickly! Contact Olivier Bourgeois 0687571157 / 984 219 600 (EI) RCS Frejus

AGENCE NESTENN IMMOBILIER CAVALAIRE

188 rue du port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

nestenn



nestenn

nestenn